

# Neue Gesichter im PRVA Vorstand

**// EY-Communication Managerin Bettina Loidhold und Johannes Angerer, MedUni Wien-Kommunikationsleiter, wurden als neue Mitglieder kooptiert. // Florian Haas verlässt Vorstand. //**

Bettina Loidhold und Johannes Angerer sind seit heute Montag, 12. Dezember 2022, Mitglieder im Vorstand des Public Relations Verbandes Austria. Der bestehende Vorstand hat Loidhold und Angerer in das Führungsgremium des rund 800 Mitglieder umfassenden freiwilligen Interessenverbandes kooptiert.

## **Bettina Loidhold will innovative Eventformate vorantreiben**

Bettina Loidhold ist seit Kurzem Communication Managerin bei EY Österreich, davor war die 31-Jährige für verschiedene Agenturen wie The Skills Group oder Eiselt-Kommunikation tätig. Die Wienerin ist seit 2018 im Leadership Team der PRVA Newcomer aktiv und verantwortet die Einführung erfolgreicher neuer Formate, etwa das Karriereevent „Talent Garden“ oder die „Neuland“-Eventreihe, einer Kooperation mit den Young Professionals Netzwerken weiterer Kommunikationsverbände im DACH-Raum. „Es ist mir ein großes Anliegen, die Vernetzung des PRVA-Nachwuchses mit innovativen und spannenden Events voranzutreiben und die prägendsten Zukunftsthemen der Branche aus Sicht der Young Professionals aller Kommunikationsdisziplinen zu beleuchten“, sagt Bettina Loidhold.

## **Johannes Angerer bringt umfangreiche Erfahrungen in Wissenschafts-PR ein**

Seit mehr als zehn Jahren leitet Johannes Angerer bereits das aktuell 20-köpfige Kommunikationsteam der Medizinischen Universität Wien mit ihren 6.000 Mitarbeiter:innen und 8.000 Studierenden. Darüber hinaus ist der 56-Jährige seit 2016 Geschäftsführer des Alumni Clubs der Universität. Davor war er Mediensprecher der früheren Wiener Umweltstadträtin Ulli Sima und Kommunikationsleiter der Wien Energie Fernwärme. 2021 und 2022 wählten die Leser:innen des Fachmagazins „Österreichs Journalst:in“ Johannes Angerer zum Unternehmenssprecher des Jahres in der Kategorie Wissenschaft. „Ich freue mich sehr über die Einladung, im Vorstand des Verbandes der österreichischen Kommunikationsfachleute mitzuwirken. Ich bin neugierig, lernwillig und motiviert, mich zu engagieren und dabei meine Erfahrungen, die ich im Bereich der Wissenschaftskommunikation sammeln konnte, in die Weiterentwicklung des PRVA einzubringen.“

## **Florian Haas legt Vorstandsfunktion aus familiären Gründen zurück**

Vizepräsident Florian Haas legt nach einer seit Sommer 2022 laufenden Übergangs- und Übergabephase auf eigenen Wunsch mit Jahresende seine PRVA-Funktion aus familiären Gründen zurück. „Der ausschlaggebende Grund ist ein schöner: Ich freue mich sehr auf die gemeinsame Zeit mit meiner Frau und unserem neugeborenen Sohn – und setze daher auch neue Prioritäten. Ich habe mir diese Entscheidung nicht leicht gemacht, weil ich mich sehr stark mit dem Verband

**Die Verbandsarbeit wird von folgenden Wirtschaftspartnern unterstützt:**

ACP, APA-COMM, Brau Union, dockyard, DORDA, IFES, Industriellenvereinigung, Observer, OMV, VÖZ, Wien Energie

identifiziere und mir die Zusammenarbeit mit den Mitgliedern – insbesondere im Transformationsprozess – und die gemeinsamen Aktivitäten im Vorstand viel Spaß gemacht haben. Ich bin überzeugt, dass der Verband damit wesentliche Schritte in Richtung Zukunft setzt und seine Funktion als starke Plattform und Stimme für die Kommunikationsbranche weiter ausbaut. Ich bedanke mich herzlich bei allen Mitgliedern für das Vertrauen und beim Vorstand und den PRVA Newcomers für die großartige Zusammenarbeit“, sagt Florian Haas.

**Rückfragen:**

Stefan Grampelhuber, +43 (0)1 715 15 40-200, s.grampelhuber@prva.at

**Die Verbandsarbeit wird von folgenden Wirtschaftspartnern unterstützt:**

ACP, APA-COMM, Brau Union, dockyard, DORDA, IFES, Industriellenvereinigung, Observer, OMV, VÖZ, Wien Energie